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促進啟德海濱長廊及啟德都會公園發展的建議 

啟德海濱長廊是九龍城區重要的公共休憩設施，也是啟德區內居民及遊客的熱

門去處。我們謹此提出對啟德海濱長廊及啟德都會公園發展的意見和建議，期望能加

速相關設施的規劃及興建，提升啟德地區的海濱體驗，為市民提供更優質的公共空間。 

啟德海濱長廊的重要性 

隨著跑道區的多項住宅及商業項目陸續落成，啟德海濱長廊的使用需求正在急

速上升。然而，目前啟德海濱長廊的「外海段」及「內海段」（近啟德新急症醫院至

承豐道公園）未能在啟德跑道末端連接，使得市民無法享受到連續不斷的海濱路徑，

影響了整體的使用體驗。 

此外，啟德海濱共融通道的原規劃旨在打造一條連貫的單車及跑步路徑，貫穿

整個海濱地帶。然而，由於現時部分路段仍未打通，市民無法全面享受這條設施。這

不僅限制了啟德海濱的效益發揮，也削弱了九龍區海濱整體的吸引力。 

啟德都會公園的發展意義 

啟德都會公園作為啟德地區的核心綠化空間，鄰近九龍海濱，其規劃及發展對

整體海濱設施的發展和完善有著深遠影響。該公園的興建將為啟德居民及遊客提供更

多元的休憩選擇及綠化空間，並進一步提升啟德區的宜居性。然而，目前啟德都會公

園的規劃及興建進度尚未明朗，居民及市民均十分關注，期望公園能盡快落實規劃並

動工建設。 

加快「內海段」設計及建設進度 

原規劃中的啟德海濱共融通道應儘早落實，並全面打通開放，讓九龍區的海濱

單車及跑步路徑得以連貫，進一步提升海濱的吸引力及實用性，為市民提供更多元的

休閒選擇。 我們建議土木工程拓展署盡快設計並興建啟德海濱長廊的「內海段」，

加速完成啟德海濱長廊的接通工程，最大化發揮海濱設施的效益，造福市民。 
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建議 

為了提升啟德海濱的整體效益，並促進啟德都會公園的規劃與建設，我們建議

於啟德跑道末端適當連接「外海段」及「內海段」，令啟德海濱長廊實現連續不斷的

效果，方便市民步行或騎單車時享受更完整的海濱體驗。同時，優先推進啟德都會公

園的規劃及建設，為啟德地區的居民及遊客提供完善的空間，並有效提升啟德海濱的

整體吸引力。 

啟德海濱長廊及啟德都會公園的規劃與建設，不僅對提升啟德地區的宜居性及

吸引力至關重要，更能為九龍城區的海濱發展注入新的活力。我們衷心希望能正視上

述問題，並採取切實的措施加快推進，成為市民心目中的理想公共空間。 
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